

Petite-Rosselle

Fête western : les terrains et prairies de Saint-Joseph noires de monde



Les visiteurs ont trouvé leur bonheur.

Une météo de saison, des centaines et des centaines de visiteurs, et surtout une parfaite organisation, ont été les facteurs-clés de la réussite de cette Fête western, en mode country et traditions Far-West ce week-end à Petite-Rosselle.

Il y avait du monde, beaucoup de monde même samedi et dimanche à Petite-Rosselle. Comme quoi, la traditionnelle Fête western du Club de tir local connaît une belle effervescence chez les adeptes, mais non seulement. « C'est un gros succès avec énormément de visiteurs, le tout dans une belle ambiance,

sans aucun bémol. Au contraire ! Si samedi le temps était encore un peu mitigé, dimanche a été exceptionnel avec énormément de visiteurs », résume Fabrice Bauer, le président de la société de tir.

Le succès des campements

Le tout aussi, grâce à l'implantation de la tribu indienne, ses nombreux tipis, trappeurs, cow-boys et saloons, faisant la joie des visiteurs. Samedi soir, le duo country Élisabeth et Dany ont enflammé le site devant un public nombreux. Dimanche, la fête repartait de plus belle, après le jambon à la bro-

che de midi. En début d'après-midi, les visiteurs investissaient le site, conviés à des danses country proposées par des sociétés amies. Au programme aussi, les animations comme les danses indiennes, les chants et autres rituels, sans oublier les visites des campements, et des jeux comme le concours de tir connaissant un grand succès.

Le western, ou le Far-West avait à nouveau pris possession de Petite-Rosselle, grâce aussi à une organisation sans faille de la société de tir locale et ses 40 bénévoles. La Fête western est devenue une coutume du premier week-end de juillet dans les prairies de Saint-Joseph.